
 

Ils ont vécu la Convention du Rotary International d’Hambourg 

Heilmar  

L’année dernière, lors de ma première convention du Rotary International, j’étais 
tellement inspiré et motivé que je souhaitais faire vivre cette magnifique rencontre 
au plus de rotaractiens français possibles. Et ça tombais bien, car la prochaine était 
à Hambourg. J’ai donc décidé de devenir ambassadeur de la convention de 
Hambourg pour les rotaractiens français.  
Dès mon retour de Toronto je suis donc allé à Angoulême pour la convention du 
Rotaract France et y ai présenté la convention du Rotary tout en proposant de 
trouver un logement pour la délégation française.  
Je suis encore en attente des chiffres définitifs, mais on était plus de 50 
rotaractiens français à la convention, ce qui fait de nous le troisième pays 
représenté au niveau Rotaract.  
Grace au grand nombre de rotariens et rotaractiens présents de tous les pays, la 
convention était très riche en échanges, en rencontres et en idées pour les années 
à venir. J’espère que tout le monde est aussi motivé et rechargé en motivation 
pour l’année à venir que moi ! 
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